
2020 年度 第 1 回組織委員会（WEB 会議） 議事録 

【日 時】  2020 年 4 月 3 日（金） 13：00 ～ 14：50 

【会 場】  ＜本部参加＞ 日本代協 事務局  

【本部出席者】小見常務・山本部長・工藤部長（3 名） 

【所属代理店事務所 出席者】 

＜WEB 会議＞中島委員長・横山副会長・（下記）ブロック組織委員全員   

北海道 細川 北東北 小林 南東北 山口 上信越 星野 

東関東 秋葉 南関東 高下 東 京 藤山 東 海 生川 

北 陸 松岡 近 畿 堂坂 阪 神 辻本 東中国 横田 

西中国 広藤 四 国 三好 九州北 辻森 九州南 伊尻 

   （計 21 名） 

【進行役】中島委員長  【議事録】事務局 

 WEB 会議 

日本代協事務局にて direct 活用し、その画面で URL 作成し委員全員が入室会議時間までに会議画面

に入室したことを確認し会議に入った。 

委員会の要旨（確認・決定したこと） 

１．「目指せ、三冠王！」についての報告 

24 代協が「三冠王」獲得！！  

○プラチナ三冠王（5 冠）福井（三冠王 V2) 

○ゴールド三冠王（4 冠）徳島、福岡（三冠王 V2) 

○三冠王：鳥取、高知、奈良(V6）、岡山、大阪、沖縄、やまがた、香川、宮崎、京都(V6)、石 

川、三重、山梨（V6)、滋賀（V4)、熊本（V6)、兵庫、鹿児島、北海道、山口、和歌山、愛媛 

２．２月 Active キャンペーン」結果内容 

＜キャンペーン目標達成＞  やまがた、佐賀、宮崎 ３代協 

３．新入会員オリエンテーション各取組の総括 

全国２７ヶ所でオリエンテーションが開催され、その内容について各委員から好取組について

報告があった。 

・「紹介者と同伴参加してもらう」「代協先輩の経験談は非常に好評である」等の好取組事例

の報告があった。 

 

 議  事  

１．中島委員長 挨拶  

お疲れ様です。本日の組織委員会は現委員の皆様との最終の会議となりました。１年間のお取

り組み本当にご苦労様でした。また、この様な新型コロナウィルスの混乱の中でしたので、日本代

協として初めての WEB 会議での開催となりました。全委員の方と通信・画面は繋がっていること 

が確認できましたので、WEB 会議での開催、ご協力をいただきたく宜しくお願いします。また、ほとんどの

委員の方々が退任されますので、ブロック代表の委員として、しっかりと引継ぎをお願いします。 

 



２. 横山副会長 挨拶 

新型コロナウイルスの世界的なパンデミックの中、参集いただき、ありがとうございます。このメン

バーでの最後の委員会であり、また、初めての WEB 会議となりました。「目指せ、三冠王！」では福

井代協の５冠を始め２４代協が三冠王を獲得しました。組織委員会は会員増強だけでなく、組織の

活性化が最大の課題であり、ミッションであると考えている。組織委員会としての「仲間づくり推進」

を中心とした２年間の組織委員としての活動、お疲れさまでした。 

【報告事項】 

１． 2019 年度 臨時総会・第８回理事会・第２回全国会長懇談会の報告 

小見常務より、総会の決議事案であった「日本代協 2020 年度事業計画」を基に、特に「V.組織力

の強化」について詳細の説明があった。また、代協正会員の増強の中で、本年度の目標は「517

店」の入会であること、組織委員会として、目標ガイドラインに組織率に応じたアップ率を提示する

こと等も併せて説明された。 

２． 2020 年 2 月末 代理店賠責「日本代協新プラン」加入状況 

３月末の会員増強が締め切られていないこともあり、２月末の状況として代理店賠責の加入率

（85.４％）が髙水準を維持していることが発表された。また関連として、Chabb 保険で本制度の担

当である黒田損害調査部長がこの３月末で退職したことも報告された。 

３．新型コロナウィルス：代理店対応ポイント 

各代協に案内済みである同対応のポイントについて小見常務より説明があった。 

 

【審議事項】 

１．2019 年度「目指せ、三冠王！」会員増強での各取組 

「目指せ、三冠王！」関連の好取組についての報告があった。 

・北海道でコープ共済が入会した。この情報を委員の中で伝播し、大阪や鹿児島等で連携をは

かり会員化に向け取り組んでいる。 

・重点取り組み項目であるアカデミーにおいて、福岡代協で１代理店７００名の登録があった。 

２．「２月 Active キャンペーン」結果内容 

上記「委員会の要旨」のとおりの報告があった。 

３．新入会員オリエンテーション各取組の総括 

全国２７ヶ所でオリエンテーションが開催され、その中で仲間意識がでるよう意識的に取り組んだ

内容について、各委員から報告があった。 

・懇親会やセミナーを同時開催している。 

・オリエンテーションは支部開催で実施する。 

・紹介者と同伴参加してもらう。 

・代協先輩の経験談は非常に好評である。 

・政治連盟の概要説明をしている。 

等の好取組についての各委員から報告があった。また、委員長からは日本代協に必ず開催報告を

してほしいとの要請があった。 

以 上 
＜次回（2020 年度第２回）組織委員会＝開催予定日＞ 

2020 年 7 月 22 日（水）  午後 1 時 00 分 ～ 午後 5 時 00 分 


